



Actu Saint-Étienne quartiers

Saint-Étienne/Le Soleil

Opération « Pacte des Premiers pas » à Saint-Vincent de Paul

Dans le cadre du projet « Pacte pour les Premiers Pas » soutenu par le Ministère des Solidarités, Dons Solidaires® continue de lutter contre la précarité infantile en proposant des couches de toutes les tailles aux associations.

« Saint-Vincent de Paul adhère totalement à ce projet car l'association reçoit énormément de mamans ayant des enfants en bas âge. Lors d'une naissance, Layette Solidaire apporte une petite attention à la famille avec comme cadeau, un vêtement, une petite couverture etc.

La banque alimentaire de la Loire apporte également une aide en direction des familles ce qui complète l'action d'aide alimentaire de la structure qui agit auprès de plus de 500 personnes du quartier. Il n'est pas rare que celle-ci propose du lait premier âge ou nourriture pour bébé fruit des différentes collectes.

L'association récupère du matériel pour enfants en bas âge au 2 rue des Adieux, celui-ci est proposé lors des braderies mensuelles », explique Denise Oliveras, prési-



Régulièrement, à l'image de l'opération « Pacte pour les Premiers pas », la communauté de Saint-Vincent-de-Paul organise des événements afin de venir en aide aux plus démunis.
 Photo d'archives Andre Oliveras

dente de la conférence. Pour elle, « Chacun doit pouvoir vivre dignement dans une société solidaire grâce à un partage des biens plus responsable. »

Créée en 2004, Dons Solidaires est l'association pionnière du don de produits neufs non alimentaires. Elle lutte contre le gaspillage et la

précarité grâce à une action de solidarité.

10 millions de produits distribués à 1.4 millions de personnes en 2023

Comment ? En collectant les produits de première nécessité invendus et les dons

volontaires des entreprises (Loi AGECE de 2020 : entrée en vigueur de l'interdiction de détruire les invendus non alimentaires) . Puis en les redistribuant aux structures de solidarité qui accompagnent les personnes en situation de précarité partout en France.

Grâce à l'engagement de leurs partenaires, l'associa-



« Chacun doit pouvoir vivre dignement dans une société solidaire grâce à un partage des biens plus responsable »

Denise Oliveras, présidente de la conférence

tion a distribué plus de 10 millions de produits à 1,4 million de personnes en difficulté en 2023. Une mobilisation d'ampleur nationale en faveur de l'inclusion et de la dignité des personnes en difficulté.

● De notre correspondant
André Oliveras
 | Tél.07.70.01.19.36.
 | Dons solidaires